

"Radeln als Hausaufgabe" 2024: Über 2000 Schüler traten kräftig in die Pedale

Linz, 2. Juli 2024 – Die Aktion "Radeln als Hausaufgabe" hat im Mai 2024 erneut großen Anklang gefunden. 2250 Schüler aus 130 Klassen nahmen daran teil, motiviert von Lehrkräften, die Kinder zum regelmäßigen Radfahren zu bewegen. Ziel war es, an mindestens fünf Tagen im Mai mit dem Fahrrad unterwegs zu sein. Als Belohnung wurden unter den Teilnehmenden Eisgutscheine im Wert von je 100 Euro verlost. Insgesamt konnten sich dieses Jahr zehn Klassen über diese Erfrischung freuen.

Die Gewinnerklassen 2024

Gewonnen haben: 4a, VS Ampflwang, 2c, Musikschule Leondin, 4b, VS Weißkirchen, 4b, VS-St. Marien, 4b, VS Schardenberg, 1d, Brucknergymnasium, 3b, MS2 Bad Goisern, 4a, VS Aschach an der Donau, 4a, VS Niederneukirchen, 4b, VS Wartberg

Die Kinder der VS St. Marien erinnern sich gern an ihre „unvergessliche Hausübung“ im Mai: „Ich habe die Aktion gut gefunden, weil mit dem Pass habe ich die Motivation gehabt, beinahe jeden Tag mit dem Rad zu fahren und diese Begeisterung habe ich mir jetzt beibehalten,“ erzählt Luisa. „Ich habe es gut gefunden, weil wenn ich viel Zeit hatte, bin ich eine große Runde und wenn ich wenig Zeit hatte, eine kleine Runde gefahren und das fand ich toll,“ berichtet Mia. Auch Valentin ist begeistert: „Durch diese Aktion war ich motiviert, bei jedem Wetter mit dem Rad zu fahren!“

Freude auch im Konferenzzimmer

Auch die Lehrkräfte gingen nicht leer aus: Unter den eingesendeten Mitmachpässen wurden fünf Kaffee-Gutscheine fürs Konferenzzimmer verlost.

„Die Aktion war für die Schülerinnen und Schüler sehr motivierend. Viele konnten ihre Familienmitglieder anstecken und für das Radeln begeistern“, berichtet Julia Blumenschein von der VS Niederneukirchen.

„Wir freuen uns sehr, dass unsere Schule erfolgreich an der Aktion „Radeln als Hausaufgabe“ teilgenommen hat. Als Klimabündnisschule liegt uns das Thema umweltfreundlicher Schulweg besonders am Herzen, und es war großartig zu sehen, wie begeistert unsere Schülerinnen und Schüler bei der Sache waren. Einen Monat lang haben sie bewusst darauf geachtet, so oft wie möglich mit dem Rad zu fahren, und dabei viel Freude und wertvolle Erfahrungen gesammelt.“ so die Klimabündnis-Koordinatorin der Schule, Barbara Höller.

Anmeldung und weitere Infos sind unter www.fahrradberatung.at/aktionen/radelnalshausaufgabe zu finden.

Bildbeschreibung: Die Schüler:innen der 3b der **MS2 Bad Goisern** freuen sich riesig über den Hauptgewinn. Von der Gewinnerin hieß es „Radfahren zahlt sich aus!“.

Fotocredit: Barbara Höller, MS Bad Goisner